





mas a menudo. La ejecucion fué inmejorable ó igual.

Con motivo de las frases pronunciadas en el Senado español por el conde de Reus contra el gobierno francés, la France recibida ayer prorrumpe en quejas alegando que en una Cámara francesa no habrían sido tolerados tales ataques. Con este motivo un periódico que se ha distinguido por su actitud en la cuestion de Méjico, dice que en España por fortuna, la tribuna es libre, completamente libre; que el orador disfruta latitud amplísima para defender sus opiniones sin otra cortadura que su propia prudencia, y en cuanto a la leccion de que en una asamblea francesa no se habrían tolerado ciertos ataques, basta recordar el discurso del príncipe Napoleón, a quien su posición exigía mayor prudencia, y que no por espasmo a la faz de Europa, y en el seno de un elevado cuerpo, dejó de expresarse en términos que también merecieron reprobación unánime en España.

Ignoramos el fundamento de las noticias que da anoche El Reino de haber sido nombrados el duque de San Fernando, grande de España de primera clase, para cónsul de España en Buenos Aires, y D. Francisco Yebra, vicecónsul en Faro (Portugal), para cónsul en Shang-hai (China).

La sociedad Económica Manritense, que hoy cuenta en su seno las personas mas ilustradas, se adhiere también al movimiento de aprobación suscitado por el decreto de 27 de noviembre, y va mas allá en la proposición admitida, porque quiere hacer la reforma prudentemente estensiva a los algodones y a los cereales.

Es notable la correspondencia diplomática presentada al Senado de Washington. La Rusia, aunque sin querer mezclarse en la lucha y mostrándose simpática al Norte, dice que cree inevitable la separación del Sur. La Inglaterra ofrece en lo presente seguir su política de estricta neutralidad, aunque reservándose el porvenir. La Francia se encierra en la reserva de toda acción, ante la negativa de la Inglaterra a unir los suyos a los esfuerzos del gabinete imperial en favor de una mediación.

La prorrogacion del Parlamento italiano se cree en Turia una medida política de mucha importancia atendida a que la cámara popular a semejanza de la convencion francesa habia instituido una comision permanente cuyo verdadero fin es dirigir el gobierno y hasta las operaciones militares en el territorio napolitano, descontento como se ha mostrado de Lamarmora. Esta resolucion, hiriendo a este general en lo mas vivo, produjo su dimision, que solo han aplazado las mismas instancias personales del rey.

Han sido nombrados presidente del Senado francés para la próxima legislatura, Mr. Troplong primer presidente del tribunal de Casacion, y vice-presidente M. de Royer el mariscal conde de Baragny D'Hilliers, el mariscal Regnard de Saint-Jean-d'Angely y el mariscal Pelissier.

Los debates del Senado continuarán el lunes 29 con objeto de que puedan terminar antes de año nuevo, y el Congreso reanuda sus tareas discutiendo a su vez el mensaje. Una buena parte del mes de enero se invertirá en estos trabajos, pero como el examen de los presupuestos apremia y son urgentes algunas de las leyes presentadas, tales como la de sancion penal en abusos electorales y la de incompatibilidades, dice un periódico que algunos diputados de la mayoría tratan de proponer que se celebren de noche sesiones extraordinarias exclusivamente destinadas a los presupuestos.

Son muchos los caseros, segun noticias, que siguiendo la costumbre adoptada en los últimos años, han intimado ya a sus inquilinos nueva subida en el arriendo de las habitaciones que ocupan, desde el día 1.º de enero próximo. A propósito de esto dice anoche La Esperanza que es cada vez mas indispensable que el gobierno se ocupe con preferencia de un asunto de tan grande interés, formando una ley que ponga coto a semejante abuso. Nunca se ha impedido ni se debe impedir al dueño de una finca que al tiempo de alquilarla establezca el precio que crea conveniente, o sea de su gusto, puesto que el arrendador puede entonces admitir o renunciar su proposición; pero

una vez que se admita por ambas partes el compromiso, este debe seguir sin alteracion alguna durante un periodo fijo, a no ser que el inquilino deje de pagar puntualmente, en cuyo caso hay derecho para obligarle a que desocupe la habitacion.

Hoy, como primer día de Pascua, habrá en palacio capilla pública, asistiendo Sus Majestades a la funcion con el ceremonial de costumbre.

El periódico de la tarde cuyos redactores principales tienen presentadas sus dimisiones de los puestos oficiales que desempeñan, declara anoche que estas dimisiones han sido presentadas para que fuesen aceptadas (que es para lo que se presentan todas las dimisiones), y que insisten en ellas desde las columnas de su periódico; y añade que las repetidas dimisiones fueron presentadas a pesar de que el periódico a cuya redaccion pertenecen los dimisionarios, aprueba y sigue la política general, así interior como exterior del gabinete, escepcion hecha de la cuestion de Méjico.

La reina Sofia de Nápoles ha abandonado el convento de las Ursulinas de Augsburgo, retirándose al lado de su hermano el príncipe Luis de Baviera. Hay quien afirma que para Pascua va a reunirse con su esposo en Roma, mientras que las personas mejor informadas insisten en la noticia de una separacion irrevocable.

Las noticias de la Italia meridional vuelven a ser graves. Al propio tiempo que Garibaldi, volviendo a Caprera, prueba que está ya bueno para nuevas empresas, la Sicilia se agita en convulsiones revolucionarias y en Nápoles tienen lugar fuertes manifestaciones a favor de Garibaldi y en contra de La Marmora.

Dícese que el emperador Napoleón en el discurso de apertura de las Cámaras dirá todo su pensamiento sobre Italia y Méjico en un sentido muy favorable a la Europa conservadora.

En Paris se espera en allas regiones una reconciliacion con ciertos elementos que se habian apartado del imperio, lisonjándose como Montalembert y Thiers ven-

drian al futuro Cuerpo legislativo para tener en él una actitud, aunque independiente, no contraria al imperio. Tambien Beryer y Dufaure parece trabajan por ser electos diputados en Marsella y Rouen, pero todo esto es prematuro.

Mr. de Bourqueney ha publicado un notable folleto en favor de la federacion italiana.

Ha llamado vivamente la atencion en Paris el desaire que la corte de Prusia ha hecho a Victor Manuel no aconsejando al príncipe heredero que despues de haber pasado por Nápoles, Venecia y Roma y por Milán y Génova, fuese a saludar al rey en Turin, mientras permanece hoy en Viena objeto de grandes demostraciones de intimidad por parte de los emperadores de Austria.

El príncipe Napoleon ha partido para su posesion de Suiza, donde prepara el discurso que debe pronunciar en el Senado.

Dícese que el gobierno francés va a nombrar senador al general Lorencez.

Noticias de Turia recibidas a última hora, dicen que corren rumores de una próxima modificacion ministerial. Mr. Farini ha manifestado intención de retirarse.

Escriben de Francfort que la comision encargada de examinar la proposicion presentada con objeto de establecer al lado de la Dieta una Asamblea consultiva compuesta de delegados de las Cámaras alemanas, presentó en aquel día su dictamen. La mayoría de la comision califica de oportuna y conveniente dicha proposicion y aconseja la formacion de un proyecto ad hoc, y la minoria (Prusia y Baden) ha opinado en contra. La votacion ha quedado aplazada hasta dentro de cinco semanas.

El Sr. Ruiz Pons publica en El Pueblo de anoche una carta que dirige al redactor de dicho periódico Sr. Palacio, y en la que le invita a pasar el tiempo de su condena en Italia, y le anuncia que pasa a Caprera a conocer a Garibaldi.

El Pueblo dice anoche que no protesta co-

mo nosotros, sino que rechaza con todas sus fuerzas la autoridad que la Francia quiere arrogarse sobre nosotros, y que antes que la deshonra quiere la guerra si fuere necesaria. Tranquiliícese El Pueblo: nosotros debemos decirle, en honor de la verdad, que el gobierno francés protesta a cada momento de que no quiere atacar en nada nuestra independencia, y nosotros lo creemos, porque no debe haberse olvidado en Francia la guerra de 1808.

Las reformas que se proyectan en Roma serán un hecho en 1863. Se vuelve a la idea de 1847, aunque sin dar a las medidas un carácter político. Roma tendrá una consulta de Estado; desaparecerá el ejército pontificio todo elemento anti-napolitano; las municipalidades tendrán la administración de sus pueblos, y el elemento civil tomará su puesto en el Estado. Los prelados franceses, entre ellos el de Orleans, el de París y el cardenal Mathieu; monseñor Latour d'Auvergne, hermano del embajador de Francia; los consejeros de Viena, la parte mas templada y que es la mayoría de los cardenales, apoyada por Antonelli y Pietro, han pesado sobre el ánimo un tanto indeciso de Pio IX, y la política de las concesiones ha triunfado. Pero a la vez se declarará que estas reformas se extienden a todos los Estados de la Iglesia, a los cuales no renuncia la Santa Sede. La dimision del ejército dará algun desahogo a la critica situacion del Tesoro pontificio.

BOLSA. COTIZ. OFIC. DE AYER 24. Table with columns for 'Ult. pt', 'De jun. 2,000', 'De ago. 2,000', etc., listing various financial instruments and their values.

LOTERIA MODERNA.

ESTRACCION DE AYER.

Listas tomadas por nuestros taquígrafos, por medio de apuntes triplicados que se cotejan despues a fin de evitar equivocaciones.

Table of lottery results for 'Con 200.000 duros', 'Con 100.000 duros', 'Con 50.000 duros', 'Con 20.000 duros', 'Con 10.000 duros', 'Con 5.000 duros', and 'Con 250 duros'.

Table of lottery results for 'Con 250 duros'.

Table of lottery results for 'Con 250 duros'.

Table of lottery results for 'Con 250 duros'.

Table of lottery results for 'Con 250 duros'.

